
Sortie du 26 septembre

Mardi nous sommes allés visiter le bateau de course de Sébastien Simon. C’est un skipper Sablais qui a participé au 
Vendée Globe 2020. Il a cassé son bateau lors de cette édition et fut contraint d’abandonner. 

Il reprend le départ du prochain Vendée Globe 2024. 
Il vient d’acquérir ce nouveau bateau grâce à son nouveau partenaire, le groupe Dubreuil.
Ce bateau est un Imoca (18,28 m de long soit 60 pieds et 6 m de largeur).

Le bateau est composé de 98 % de carbone pour être le plus rigide et le plus léger possible. Sébastien le compare à une
formule 1



Commentaires des élèves

« Moi personnellement, je ne ferai pas cette course…. »
« Le skipper était très gentil, il nous a fait monter sur son bateau. » Sofia
« J’ai aimé quand on a visité le bateau. (…) Il nous a dit qu’il n’y avait pas de frigo car ça consommait trop 
d’énergie. Il n’y avait pas non plus de toilettes... » Mélina
« Je trouve ça incroyable de participer au Vendée Globe, mais je ne me sens pas capable d’aller en mer. Le 
bateau paraît grand mais lorsque nous sommes à l’intérieur, il paraît plus petit. » Karl
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